

「馬印の氷砂糖」の販売につきまして、平素より格別のご高配を賜わり厚く御礼申し上げます。
和歌山では、いよいよ来週から梅の収穫が始まり、全国に向けて出荷されます。氷糖の出荷につきましては万全を期しておりますが、ご注文の集中が予想されるためお早めの指図をお願い申し上げます。

梅の状況

◆和歌山県

結実後気温は、3月上旬以降平年より高めで推移している。梅の生育状況は5月11日で平年並みの実肥りとなっています。

5月12日台風に見舞われましたが風の影響は少なく、落下の報告はなし。雨が降ったので実太りが期待できるようです。

4月30日の着果調査では、南高が平年比86%となっておりますが、これはあくまで定点観測上のデータであり、今後の気象等により生産量、作柄は変動します。JAでは、梅干販売の厳しい環境下、青梅の販売を積極的に計画しています。出荷時期は古城が5月下旬から、南高が5月末から始まり、6月中旬にピークを迎え6月末まで続きます。出荷時期は平年並と予定されています。

◆群馬県

気温が高く、ヒョウの被害もなく順調に生育しています。山間部では実付きのばらつきが見られますが、全体的に良好で大粒傾向で平年以上の作柄が期待されます。出荷は5月29日から始まり6月末まで続きます。

◆福井県

開花以降暖かい日が続く順調に成長しています。実付きのばらつきがありますが5月11日現在、親指程度の生育状況で、6月上旬からの出荷予定です。作柄は平年並みを予想しています。

◆神奈川県

平野部で平年並、山間部はやや良く期待できそうです。出荷は小梅5/15、青梅5/21頃からになり、主に関東方面への出荷になります。



和歌山県 2015年4月28日撮影



神奈川県 2015年5月7日撮影

	作柄	出荷時期
和歌山	平年並	5月下旬(平年通り)
群馬	平年並(大粒傾向)	5月末 (平年通り)
福井	平年並	6月上旬(平年通り)

販促

◆梅シロップ教室、マネキン試飲

- ・5月29日～6月14日：全国各地の量販店、イベントで実施
- ・全国4か所 幼稚園で講習会

◆全日本氷糖工業組合TVPR

- 大阪 TVO「全力！虎中継」：放送日6月9日(火)
- 愛知 NBN「昼まで待てない！」：放送日6月13日(土)
- 北海道 UHB「土曜プレゼンアワー」：放送日6月6日(土)
- 福岡 TVQ「きらり九州めぐりあい」：放送日6月6日(土)
- 宮城 MMT「ミテ!キテ!チェック!」：放送日5月31日(日)



◆梅シロップアレンジレシピ

『梅ミルクシャーベット』

作成した梅シロップ 100ccと牛乳 200ccを混ぜ、冷蔵庫に入れて冷やすだけで、美味しいシャーベットのできあがり！
お好みでモモやマンゴーを入れて頂いてもOK！



ホームページ／弊社南濃梅園のご案内 <http://www.nakahyo.co.jp/>

弊社ホームページにて、南濃梅園の生育状況を二週間毎にお知らせしています。ぜひ一度アクセスして頂き、氷糖販売のご参考にして頂ければ幸いです。

本年も引き続き梅酒、梅シロップのPRを積極的に行い、消費の拡大につなげていきたいと考えています。何卒、従来にも増して「馬印の氷砂糖」のご愛顧をお願い申し上げます。

南濃梅園 2015年5月8日撮影

以上